
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
Apresentamos à consideração da Casa o seguinte: 

 

Após ouvirmos várias queixas de munícipes reclamando sobre a falta de 

atendimento médico na especialidade de Clinico Geral, na UBS Adão do Carmo 

Leonel - Dr. Luiz Phelipe Tinoco Cabral, requeremos à Municipalidade, que 

informe à esta Egrégia Casa de Leis: 

 

1. Procede a informação de que não está havendo atendimento na 

especialidade de Clínico Geral na UBS? Em caso de resposta positiva: 

1.1 A falta de atendimento é pontual? 

1.2 Quais razões levam a falta desses profissionais? 

1.3 Qual é a quantidade de Clínicos Gerais 

recomendada para a demanda desta unidade? 

1.4  Há previsão de retorno dos atendimentos com os 

médicos Clínicos Gerais na referida UBS?  

 

  2.   Em caso de resposta negativa, informar as razões da interrupção 

dos atendimentos pelos referidos médicos. 

 

Sala das Sessões, 09 de agosto de 2022 

 

 

Alessandro Maraca 
Vereador 

REQUER INFORMAÇÕES SOBRE ATENDIMENTOS 

MÉDICOS NA UBS DR. LUIZ PHELIPE TINOCO 

CABRAL, BAIRRO ADÃO DO CARMO LEONEL, 

CONFORME ESPECIFICA. 
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